

EL PERRO

Gacetilla independiente de San Roque



© J. Mena

21 de Septi. De 2004 nº 55



El Vallecano

Yo por Guadiaro, el pueblo que me vio nacer, estoy dispuesto a todo.

El concejal del Partido Independiente del Valle del Guadiaro, Jesús Mayoral, ha manifestado que él haría cualquier cosa por Guadiaro y que una de las mejores formas de trabajar por la idea que defiende sería formando parte de un futuro equipo de gobierno. “La verdad es que a mi no me importaría formar parte del equipo de gobierno de Jacobo si este me necesitara para sacar adelante lo que queda de mandato como quedó claro en la investidura, pero si hay que firmar una moción de censura se firma. A mi ya me han ofrecido la delegación de hacienda que es lo mío”

José Enrique fue bastante explícito en sus declaraciones. Como de costumbre.

“¡Cachi en los mengues!, es que esto es una política de chichinabo. A ver como te lo explico. Estos partidos localistas son flor de un día, pero si se les da cancha terminan por ser los que mandan en el pueblo con cuatro votos y medio y los partidos mayoritarios acaban siendo rehenes de ellos. Nosotros no podemos permitir que la alcaldía la tenga un partido con cuatro concejales por muy legal que sea. Ya veremos”.



El Pofesó

EL PP DISPUESTO A PRESENTAR UNA MOCIÓN DE CENSURA SI LEDESMA ACCEDE A LA ALCALDÍA

IU, PIVG y un/una concejal tráfuga estarían dispuestos a apoyarla con la condición de que el alcalde sea Cabrera.

Este medio ha podido saber de fuentes bien informadas, que el Partido Popular de San Roque está dispuesto a presentar una moción de censura si J. Antonio Ledesma accede a la alcaldía merced al pacto suscrito con Alonso Rojas y Juan Miguel Martínez Font. Esta nueva moción sería la segunda que el PP firmaría en nuestra ciudad aunque en este caso no sería directamente contra Jacobo quien ya sufrió una en el anterior mandato. Izquierda Unida, Partido Independiente de Valle del Guadiaro y un/una concejal tráfuga cuyo nombre no podemos revelar, estarían dispuestos a apoyarla pero han puesto como condición que el alcalde sea Cabrera y no Fernando Palma que sería propuesto para la delegación de Turismo. La noticia

ha caído como un jarro de agua fría en las filas del PSOE y el alcalde sanroqueño lamenta que la oposición se haga estos planteamientos cuando aún no es seguro el relevo en la alcaldía, pero dice entender la preocupación que tiene, ya que el pacto, cual mandato divino, viene de arriba y no es él el que puede decidir romperlo unilateralmente, aunque a unas malas se lo podía plantear. “Yo con tal de que Ledesma no sufra lo que yo sufrí tras la moción de censura, estoy dispuesto a quedarme de alcalde “pa” siempre aunque me expulsen del partido por malo y desobediente”. Manifestó Vázquez, en conversación telefónica, a



¿Próximo alcalde?

un redactor de **El Perro**. (El único que tiene, vamos). Esta redacción ha intentado sin éxito ponerse en contacto con Ledesma pero había salido de viaje a Madrid o más lejos y no contamos con su opinión, aunque su mayordomo nos dijo que ahora lo veía más preocupado por la borrasca que padece la agrupación local del PSOE sanroqueño, que de convertirse en un tifón podría afectar al pacto si no ponen orden desde el comité provincial y ganan los rebeldes.

El/la tráfuga dice que es justo y necesario aunque doloroso.

El concejal/concejala tráfuga que apoyaría la moción dice que es de justicia aunque no le gusta. “Bueno, lo que es moción de censura no es ningún festejo. No se puede decir que se disfrute con ello, sino todo lo contrario, pero es necesario para la supervivencia. Política se entiende, claro. No quiero que se sepa quien soy hasta que llegue la fecha porque en mi partido podrían tomar represalias y hacerme la vida imposible aunque echarme no me pueden echar por la cuenta que les trae. Aquí somos pocos pero con “mu” mala leche”.



¿quién será?